

# Protesta el PPC por el traslado de Conte Agüero al penal de I. de Pinos

---

Visitó anoche el DIARIO DE LA MARINA, para dejar constancia pública de su enérgica protesta por el traslado del líder ortodoxo doctor Luis Conte Agüero de la cárcel de La Habana al Presidio dispuesto por el Ministro de Gobernación", una comisión nutridísima del Partido del Pueblo Cubano (Ortodoxos), presidida por el doctor Roberto Agramonte, profesor universitario y líder del mismo.

Nuestros visitantes destacaron que el doctor Luis Conte Agüero, periodista y figura de nuestra intelectualidad, fue condenado a seis meses de reclusión en la Cárcel de La Habana por el Tribunal de Urgencia, por lo que al trasladársele al Presidio, a Isla de Pinos, se le impone prácticamente una sanción política diferente de la que le fue impuesta.